

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Älter werden im Landkreis Augsburg



Günter Katheder Göllner/Landratsamt Augsburg

Wenn wir von Familie reden, dann gehören dazu selbstverständlich auch ältere Menschen.

Unsere Gesellschaft wird älter, aber deshalb noch lange nicht grauer. In den Betrieben, in Geschäften, auf Straßen und in den Wohnvierteln zeigt sich, dass die Lebensphase Alter so bunt ist wie das Leben selbst.

Unsere Gesellschaft wird älter, aber es wäre falsch, in diesem Zusammenhang von einer „Überalterung“ zu reden. Vielmehr leiden wir an einer „Unterjüngung“. Wir haben nicht zu viele Alte, wir haben zu wenig Junge.

Unsere Gesellschaft wird älter — aber Altern muss nicht Abbau und Verlust bedeuten, sondern kann in vielen Bereichen geradezu Gewinn sein, eine Zunahme von Kompetenzen und Potenzialen, und damit eine Chance - für den Einzelnen und die Gesellschaft.

Informationen zum Thema „Älter werden“ finden Sie unter folgendem Link:

- Bereich „Senioren“ im Landratsamt Augsburg